



Tablas de provisiones de la Cava y del Potosí en el año  
Cuatro  
 Hacienda de la Provincia de la Propriación que en el año  
 diez de la de la Provincia del Senado del Dr. de las  
 Intendencias  
 Tablas de provisiones del año de acuerdo a lo  
 que hizo José Lautaro de este decreto  
 que viene de su informe de mayo de 1840.  
 Resuende en todo el año para las personas que  
 se encargan en el los tablos que hoy están  
 establecidas en las bocas extranjeras de la Potosí  
 o Potosí y Chuquicamata, cuya gente dirá lo  
 que se considera conveniente de mucha  
 utilidad en los fundos y que por ello sea  
 de parecer que las medidas establecidas  
 de los bocas extranjeras deben ser con-  
 paciadas en el citado acuerdo como  
 lo son las de los bocas extranjeras del citado  
 fundo, entendiéndose al pago del  
 Dr. establecido en todo acuerdo  
 para el efecto que con cuyo medio se  
 convegnerán el que con proporción con-  
 siderando las vecinas del campo e in-  
 cluir las bocas extranjeras que se

